

El rol de padre adquiere relevancia en la estrategia de “Derecho a la felicidad”

En esta oportunidad el tema del mes sugerido por Fedepalma y el ICBF para las empresas es: ser papá es amor y la presencia masculina en la vida familiar.



En el marco del desarrollo del acuerdo “Derecho a la felicidad” entre Fedepalma y el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, una de las estrategias que se emprenderán en el sector palmero para hacer efectivas las consignas de este acuerdo es la de incluir dentro de la cultura organizacional de cada empresa acciones concretas que ayuden a construir espacios adecuados, entornos de amor y comprensión, para el desarrollo de los hijos e hijas de toda las personas pertenecientes a la organización.

Con herramientas de comunicación interna cada empresa podrá realizar una difusión mensual de las

consignas del “Derecho a la felicidad” y mensajes sobre el desarrollo de los niños, niñas y adolescentes, a través de todos los canales de comunicación interna de la empresa: página Web, carteleras y boletines, entre otros medios.

En esta oportunidad el tema del mes es: *Ser papá es amor y la presencia masculina en la vida familiar.* Ser Papá consiste en ser la figura masculina de la crianza; en ofrecerse para ser una imagen con la que puedan identificarse los hijos; es estar presente, dar ejemplo, amar y ser amado.

El rol del padre en la vida de un niño es tan importante como el de la madre, en la actualidad, el papel del padre ha tomado más relevancia, pues se está experimentando un intercambio de papeles y el hombre debe hacer tareas que antes eran consideradas solo de mujeres. “Ahora hay papás que también cambian pañales, lavan ropa, cocinan, hacen quehaceres y sirven los alimentos, entre otras tareas domésticas”.

Antes el papá era considerado solo como la parte racional y el encargado de soportar económicamente el hogar. Además, era visto como la figura de autoridad y el encargado de impartir normas.

Los hombres modernos también asumen roles diferentes y tienen que participar y ser mucho más activos a la hora de la crianza de los hijos. Por lo tanto es necesario favorecer la participación activa de los papás en la formación integral de los hijos. ☼

PREMIO A LA
MUJER PALMERA CAMPESINA
2010

www.fedepalma.org

